

**PENGARUH METODE *PROBLEM SOLVING* DAN GAYA KOGNITIF  
TERHADAP KEMAMPUAN ANALISIS SISWA  
(Studi Kuasi Eksperimen pada Kompetensi Dasar Pasar Modal dalam  
Perekonomian Indonesia di Kelas XI SMA Negeri 2 Singaraja)**

**TESIS**

**Diajukan untuk Memenuhi Sebagian Syarat untuk Memperoleh Gelar  
Magister Pendidikan Program Studi Pendidikan Ekonomi**



**Oleh:  
Ni Made Wulan Sari Sanjaya  
NIM 1402208**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI  
SEKOLAH PASCASARJANA  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2016**

**PENGARUH METODE *PROBLEM SOLVING* DAN GAYA KOGNITIF  
TERHADAP KEMAMPUAN ANALISIS SISWA  
(Studi Kuasi Eksperimen pada Kompetensi Dasar Pasar Modal dalam  
Perekonomian Indonesia di Kelas XI SMA Negeri 2 Singaraja)**

Oleh  
Ni Made Wulan Sari Sanjaya

S.Pd Universitas Pendidikan Ganesha Singaraja, 2013

Sebuah Tesis yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar  
Magister Pendidikan (M.Pd.) pada Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© Ni Made Wulan Sari Sanjaya 2016  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Juni 2016

Hak Cipta dilindungi undang-undang.  
Tesis ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

**NI MADE WULAN SARI SANJAYA**  
**PENGARUH METODE *PROBLEM SOLVING* DAN GAYA KOGNITIF**  
**TERHADAP KEMAMPUAN ANALISIS SISWA**  
**(Studi Kuasi Eksperimen pada Kompetensi Dasar Pasar Modal dalam**  
**Perekonomian Indonesia di Kelas XI SMA Negeri 2 Singaraja)**

Disetujui dan disahkan oleh Tim Pembimbing:

Pembimbing 1

**Prof. Dr. H. Agus Rahayu, M.P**  
**NIP 196206071987031002**

Pembimbing 2

**Dr. H. Edi Suryadi, M.S**  
**NIP 196004121986031002**

Mengetahui  
Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi  
Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia

**Dr. H. Suwatno, M.Si.**  
**NIP 1962012719880310**

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis yang berjudul “Pengaruh Metode *Problem Solving* dan Gaya Kognitif Terhadap Kemampuan Analisis Siswa (Studi Kuasi Eksperimen Pada Kompetensi Dasar Pasar Modal dalam Perekonomian di Kelas XI SMA Negeri 2 Singaraja)” ini benar-benar karya saya sendiri, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko atau sanksi yang diajukan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dan karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Juni 2016

Yang membuat pernyataan

Ni Made Wulan Sari Sanjaya, S.Pd  
NIM. 1402208

## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji hanyalah milik Allah SWT atas ridho-Nya Penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis berjudul "Pengaruh Metode *Problem Solving* dan Gaya Kognitif terhadap Kemampuan Analisis Siswa (Studi Kuasi Eksperimen pada Kompetensi Dasar Pasar Modal dalam Perekonomian Indonesia di Kelas XI SMA N 2 Singaraja).

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan tesis ini masih jauh dari sempurna dan tidak luput dari kekurangan dan kelemahan. Oleh karena itu, saran dan kritik yang bersifat membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan sebagai bahan pertimbangan dan perbaikan dalam penulisan karya ilmiah selanjutnya.

Penyusunan Tesis ini tidak terlepas dari bantuan, dorongan, bimbingan, dan kerja sama dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pihak yang telah membantu dalam penulisan makalah ini. Akhir kata, penulis berharap semoga proposal ini dapat bermanfaat bagi seluruh pembaca.

**Bandung, Juni 2016**

**Ni Made Wulan Sari Sanjaya, S.Pd**

## UCAPAN TERIMA KASIH

Segala Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Ida Sang Hyang Widhi Wasa yang telah memberikan segala nikmat dan rahmat-Nya sehingga penulis tesis dengan judul “Pengaruh Metode *Problem Solving* dan Gaya Kognitif terhadap Kemampuan Analisis Siswa (Studi Kuasi Eksperimen pada Kompetensi Dasar Pasar Modal dalam Perekonomian Indonesia di Kelas XI SMA Negeri 2 Singaraja) sebagai syarat untuk mencapai gelar Magister Pendidikan pada Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Ida Sang Hyang Widhi Wasa.

Dalam penyusunan tesis ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan yang berbahagia ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Bapak Prof. H. Furqon, M.A., Ph.D, Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Bapak Prof. Dr. H. Yaya Sukjaya Kusumah, M. Sc., Direktur Sekolah Pascasarjana.
3. Bapak Dr. H. Suwatno, M.Si, Ketua Program Studi Magister Pendidikan Ekonomi.
4. Bapak Prof. Dr. H. Agus Rahayu, M.P., Dosen pembimbing I Tesis yang telah meluangkan waktunya membimbing penyusunan tesis ini dengan sabar dan memberikan semangat sehingga tesis ini dapat terselesaikan.
5. Bapak Dr. H. Edi Suryadi, M.Si., Dosen pembimbing II Tesis yang telah meluangkan waktunya membimbing penyusunan tesis ini dengan sabar dan memberikan semangat sehingga tesis ini dapat terselesaikan.
6. Seluruh Dosen Program Studi Magister Pendidikan Ekonomi yang memberikan ilmu pengetahuan yang berharga dan bermanfaat untuk penulis.
7. Seluruh staf dan karyawan Bagian Akademik di Sekolah Pascasarjana dan Program Studi Magister Pendidikan Ekonomi yang telah membantu kelancaran administrasi dari awal sampai akhir.

8. Bapak Drs. Made Sumantra., Kepala SMA Negeri 2 Singaraja yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian.
9. Bapak Drs. Nyoman Darma Kusuma., Guru Ekonomi SMA Negeri 2 Singaraja yang telah membantu dan memberikan izin kelasnya digunakan untuk penelitian penulis.
10. Seluruh siswa kelas XI SMA Negeri 2 Singaraja yang telah bersedia mengikuti pembelajaran dalam penelitian.
11. Kedua orang tua tercinta yaitu Bapak I Made Sanjaya, SH. Dan Ibu Vernia Dorce Goar yang telah memberikan doa, motivasi, semangat, perhatian serta kasih sayang yang begitu besar sepanjang hidup penulis. Semoga perjuangan Bapak dan Ibu selamanya diberkati oleh Ida Sang Hyang Widhi Wasa. Kakakku I Putu Eka Indrawan Sanjaya yang selalu memberikan motivasi serta dukungannya.
12. Rekan-rekan seperjuangan Magister Pendidikan Ekonomi 2014 yang telah memberikan dukungan dan motivasi untuk menyelesaikan tesis ini.
13. Semua pihak yang membantu dalam penulisan tesis ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga semua amal baik yang telah Bapak/Ibu/Saudara/Rekan-rekan berikan pada penulis mendapat balasan dari Ida Sang Hyang Widhi Wasa. Amin.

**Bandung, Juni 2016**

**Ni Made Wulan Sari Sanjaya, S.Pd**

